



**UEMME**

**B4**

Godet multifonction 4 en 1  
*4x1 multifunction bucket*

Le godet multifonction 4 en 1 de U.Emme est **indiqué pour effectuer la plupart des travaux nécessaires sur un chantier** : chargement, transport et déchargement de divers matériaux, opérations de nivellement, d'excavation et de remblayage, saisir des objets lourds à déplacer sur le chantier et bien d'autres encore. La partie antérieure du godet s'ouvre et se ferme grâce à **2 vérins hydrauliques à double effet** et se maintient en position grâce à une **soupape de blocage**, installée de série sur le godet, qui ferme le circuit hydraulique. Elle peut être pourvue de dents boulonnées avec protection amovible, ou de contre-lame réversible en acier trempé pour limiter l'usure du godet. Elle est fournie de série avec flexibles et raccords rapides pour l'alimentation du circuit hydraulique et de fixation universelle. Le godet 4 en 1 est un outil universellement apprécié pour sa polyvalence, car il permet **d'accélérer et de simplifier** les travaux sur le chantier. Ces caractéristiques, unies au soin des détails et à l'équipement de tout premier ordre utilisé dans sa fabrication, font du godet 4 en 1 de U.Emme un outil indispensable d'excellente qualité.

*The multifunction bucket 4 in 1 U.Emme is suitable to perform most of the work needed in the yard: loading, transporting and unloading of different materials, leveling, excavating and backfilling operations, grasping heavy objects to be moved in the yard and much more. The front bucket closes and opens thanks to 2 double effect hydraulic cylinders and keeps the position through a blocking valve, standard installed on the bucket, which closes the hydraulic circuit. It can be equipped with bolted teeth with removable protection, or with reversible underblade in hardened steel avoiding wear of the bucket. The series is supplied with flexible hoses, quick couplings and universal linkage kit. The bucket 4 in 1 is a tool worldwide appreciated for its versatility as it makes faster and easier operations in site. These features combined with the attention to detail and its first rate equipment used in the structure, make the bucket 4 in 1 U.Emme a necessary tool of excellent quality.*



<b>MODÉLES MODELS</b>	B4 1400	B4 1550	B4 1730	B4 1880	B4 2030	B4 2300
Largeur totale (mm.) <i>Total width (mm.)</i>	1400	1550	1730	1880	2030	2300
Profondeur (mm.) <i>Depth (mm.)</i>	945	945	945	945	945	945
Hauteur (mm.) <i>Height (mm.)</i>	805	805	805	805	805	805
Ouverture maximale (mm.) <i>Maximum opening (mm.)</i>	940	940	940	940	940	940
Capacité du godet (m <sup>3</sup> ) <i>Bucket capacity (m<sup>3</sup>)</i>	0,332	0,367	0,412	0,449	0,599	0,680
Poids (kg.) <i>Weight (Kg.)</i>	330	350	400	440	510	560
Pression min-max (bar) <i>Minimum - maximum pressure (bar)</i>	150 - 200	150 - 200	150 - 200	150 - 200	150 - 200	150 - 200
Dents (nr.) <i>Teeth (nr.)</i>	6	6	7	7	8	9

## ACCESSOIRES OPTIONS



Dents boulonnées et protection amovible pour les dents

*Bolted teeth and removable protection for teeth*



Contre-lame boulonnée double biseau en acier anti-usure

*Bolted double cut underblade in antiwear steel*



Jeu de coupleurs de 3/4" S.F.

*3/4" S.F. quick couplers kit*

# GODET MULTIFONCTION 4 EN 1 4X1 MULTIFUNCTION BUCKET



U.Emme effectue combinaisons entre chaque marque et modèle d'engins de terrassement  
U.Emme is able to match its own attachment on every brand and model of host machines

**U.EMME**

Les descriptions, données et illustrations contenues dans ce document sont indicatives et non contraignantes. U.EMME se réserve le droit d'apporter toute modification sans préavis.

The details, descriptions and illustrations contained herein are intended to serve as guideline only and cannot be binding on the manufacturers. U.EMME reserve the right to make any changes deemed necessary, without notice.

## U.EMME s.r.l.

Via dell'Artigianato 19  
47015 Modigliana (FC)  
Tel. +39 0546 941725  
Fax +39 0546 940050  
info@uemme.com



www.uemme.com